
7. ordentliche Sitzung des Studierendenparlaments am 07.02.2019 

Datum: 07. Februar 2019 

Beginn: 20:05 

Ende: 21:25 

Ort: WiWi SR029 

Protokoll: Patrick Vybiral (FS Wiwi) 

 

Stimmberechtigte Mitglieder des Studierendenparlaments 

Lorena Puqja (Jusos, Präsidium) 

Michael Luppert (LHG) 

Kilian Straube (LHG) 

Cornelia Koschwitz (LHG) 

Elena Hendrich (GHG) 

Annika Neuhaus (GHG) 

Maximilian Kipf (GHG) 

Sophia Rockenmaier (GHG) 

Ingo Nafzger (GHG) 

Florian Weigl (GHG) 

Simon Schaarschmidt (Jusos) 

Christoph Götz (RCDS) 

Anselm Leitherer (RCDS), 

Sophie Helene Schnipp (RCDS) 

Milena Fleer (FS Philo) 

Patrick Vybiral (FS Wiwi) 

Johannes Köstler (FS Info) 

Lukas Ki (Jusos) 

Luis (GHG) 

 

TO 

I. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

II. Beschluss der Tagesordnung 

III. Verabschiedung der Protokolls vom 24.01.2019 

IV. Berichte 

1. Beauftragte 

2. Ehemalige CMS-Beauftragte Susanne Schlatter 

3. AStA 

4. Fachschaften 

5. Senatoren 

6. Präsidium 

V. Antrag der LHG zu Steckdosenleisten in der Mensa 

VI. Sonstiges 

 

 

TOP I: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Das Präsidium stellt die Anwesenheit und Beschlussfähigkeit fest. 3 Mitglieder sind nicht 



anwesend. Für die fehlenden Mitglieder sind gültige Stimmrechtsübertragungen 

eingegangen. 

 

Die Stimmrechtsübertragungen: 

Marco Zintl an Christoph Götz (RCDS) 

Elena Hendrich an Sophia Rockenmaier (GHG 

Kilian Straube an Cornelia Koschwitz (LHG) 

 

 

Damit ist der Konvent beschlussfähig.  

 

TOP II Beschluss der Tagesordnung 

beschlussfähig 

 

TOP III Verabschiedung der Protokolls vom 10.01.2019 

Protokoll einstimmig angenommen 

 

TOP IV  Berichte 

1. Beauftragte 

Beschäftigte: eventuell Stammtisch für die Beschäftigten (einmal im Monat) 

 

Digitalisierung: keine Neuerungen bei Vorlesungsaufzeichnungen, Nebenprojekt in 

Semesterferien zur dezentralen Kommunikation 

 

Mensa: Flyer der Hochschulgruppen in der Mensa 🡪 Verteilen vor dem Essen gegen kleinen 

Verwaltungsaufwand, danach wieder einsammeln (Recycling von Flyern), Mensa sieht das 

nicht so, ist von Mensa nicht gewollt, Treffen mit Frau Hauner bisher nicht geklappt, geplante 

Umfrage unter Hochschulgruppen mit Feedback um Mensa zu überzeugen, Wille soll da 

sein zu zwei Fleischgerichten und 2 vegetarischen 

 

Beauftragte für Schwangere und Studierende mit Kind: eigener Info Newsletter, Treffen für 

Eltern und angehende Eltern um Austausch zu ermöglichen, Vorstellung in O-wochen 

 

Menschen mit Behinderung: schlechte Nachfrage dieses Semester, 06. – 10 Mai, Infowoche 

zu psychosozialen und körperlichen Problemen 

 

Kulturbeauftragter: Neues Audimax Gebäude: Treffen mit Kanzler steht an ( bei Interesse 

bei Beauftragten melden, Treffen mit Frau Hauner (Studentenwerk) Kultursaal hat 

Auslastung von ca 150 Std für Veranstaltungen, Frühstück bei dem sämtliche Kulturgruppen 

eingeladen sind (April) 

 

2. AstA 

 

Zusammenfassung zum Thema Wlan kommt, Studium Digitale wird kritisch gesehen 

 

Vortragsreihe Klimagerechtigkeit  

Internationale Studierende 

Europawahlparty läuft gut 



Hochschulwahl AK noch nicht gegründet 

LAK Sprecher im Landtag gewählt und über Ausrichtung geredet 

Uniinterner Gesprächsbedarf und mögliche Vollversammlung (frühzeitig Vollversammlung 

bereitgeben) 

 

Finanzplan wird vorgestellt, 8,65 € Kopierkosten zusätzlich entstanden 

verrechnet im Finanzplan, wird mit Kopierkosten angepasst 

 

 

Asta hat Antrag an FIM wegen Mailadresse gestellt, um diese umzustellen 

 

3. Fachschaften 

FS Jura  

- 3. Semester Sektempfang 

- Hausarbeitentraining mit Prof. Putzke 

- Hausarbeitenressort fertig 

- Semesterclosing 07.02.2019 

FS Wiwi 

FS Philo 

- Owochenplanung 

- Umstruktuierung in der Fakultät 

- 14. 02.2019 13-14 Uhr 17-18 Uhr Entspannungsveranstaltung mit Mental Coach 

- Plakatwände der Hochschulgruppen bei Tussi meets Nerd abgeräumt, wird 

nachgeforscht, weil eigentlich kein Partybereich 

FSInfo 

- Infoveranstaltung zur Lehrstuhlfluktuation und Masterstudiengänge 10:30 

 

4. Senatoren 

- Senat: Fachstudienprüfungsordnung und Promotionsordnungen auf Tagesordnung, 

Bachelorarbeitsbearbeitung festgelegt 

- Studium Digitale: 300.000 € sollen vom Ministerium kommen, Vorlage 

Finanzierungsplan von Frau Prof Jungwirth (Kosten von 800.000 €), zentrale 

Streitfrage ist die Finanzierung, Senatoren können nicht nachvollziehen wie die 

Finanzierung herkommt, intensive Diskussion, inhaltliche Kritik: ersten 2 Semester 

nicht ausgearbeitet (nicht klar definierte Lernziele und Inhalte) wurde nicht 

abgestimmt/vertagt, wird vermutlich bis Wintersemester 2019/20 nicht umgesetzt, 

nächste Senatssitzung vermutlich wieder angesprochen und wieder Plan vorgelegt 

- Uni-Rat: zu spät, weil Senat zu lange, Wahl der Präsidentin bereits besprochen aber 

wiederholt, Berichte hatten bereits begonnen, Uni-Rat soll Ausschreibungstext für 

Präsidentschaftswahl schreiben,  

- Fairplay Richtlinien: Keiner war eingeladen zur Vorstellung  

- KEF (Ethikkommision)wurde aufgelöst, fällt jetzt in den Zuständigkeitsbereich der 

Unileitung (Zustimmung vom Ministerium) 

- StuPa Antrag (Abschaffung der Profesorenlounge, vgl. Stupa 10.01.2019) wurde 

nicht behandelt, da laut Prof. Jungwirth keine Pflicht zur Behandlung herrscht 

 

5. Präsidium 

- Antrag Abschaffung Professorenlounge: Verlesen von den Mails 



Juradekan: Festhalten an Prfessorenlounge wird vorgeschlagen, kein Zugewinn für 

Studierende, Kulturverlust für Kollegium 

Wiwidekan: Keine Gremiensitzung, wird im April besprochen im Professorium, 

Kollegne und Kolleginnen benutzen Lounge, detailiertes Meinungsbild im April 

Philodekan: Mangel an Räumen in der Uni, Diskussion in ruhigen Räumen im 

kommenden Sommersemester 

Infodekan: Festhalten an Professorenlounge 

Dekanen auf alle Fälle antworten und positives Feedback geben  

- Emailprobleme des Präsidiums: stupa.praesidium@uni-passau.de, sollte eine 

Umstellung erfolgen auf die Zeit 

- Bewerbung für Öffentlichkeitsarbeit (Laura Stock): Verlesen der Bewerbung und 

Wahl, einstimmig dafür 

 

TOP V Antrag der LHG zu Steckdosenleisten in der Mensa 

⮚ Zu wenig Platz, zu viele Leute an Uni, anbringen von zusätzlichen Steckdosenleisten in 

der Mensa, haben bereits Konzept eingeholt, Mensa soll besser als Lernraum genutzt 
werden, ersetze „am Boden“ durch „in“ um bessere Chancen zu bekommen den Antrag 
durchzubringen, sollte machbar sein, da Starkstromanschluss 

⮚ Änderungsantrag und Erweiterung von Jusos: WLAN in der Mensa verbessern, 

vorübergehende Lösung und soll nicht den Antrag zu zusätzlichen Lernräumen ersetzen 

⮚ Anmerkung Johannes Köstler (FS Info): Anträge früher und mit mehr Vorleistung, dass 
Fachschaften Zeit haben sich einzuarbeiten 

⮚ Antrag einstimmig angenommen 

 

TOP VI Sonstiges 

 

Letzte Sitzung dieses Semester, nächste Sitzung 25.04.2019 

mailto:stupa.praesidium@uni-passau.de

